Eine große «Zahnlücke»

Mitten im Dorf, an der Schmiedgasse, waren diese Woche die Feldmäuse — äxgüsi Musfeld-Spezialisten - an der Arbeit und haben in wenigen Tagen gründliche Arbeit geleistet. Dort, wo noch vor wenigen Monaten in der Buchdruckerei Schudel in unpraktisch und zu eng gewordenen Räumen des ehemaligen Bauernhauses die «Riehener-Zeitung», Zeitschriften, Bü-cher und viele andere Dinge gedruckt wurden, ist nun Raum für einen größeren Neubau geschaffen worden. Das neue, zweckmäßig und modern geplante Druckereigebäude wird auf dem nordöstlich, gegen die Rößligasse zu liegenden Terrain erstellt werden, während an der Straßenfront gegen die Schmiedgasse ein großer Super-Markt des ACV gebaut wird. In beiden Bautrakten sollen auch Wohnungen erstellt werden, so daß auf der gleichen Fläche ein mehrfaches an Wohnraum gegenüber früher geschaffen wird. — Durch diese Überbauung, die voraussichtlich zwei Jahre in Anspruch nehmen wird, dürfte der Dorfkern einen neuen Akzent erhalten und die Schmiedgasse noch mehr als bisher zur eigentlichen Geschäftsstraße werden. Dies um so mehr, als in absehbarer Zeit ebenfalls an der Schmiedgasse ein weiteres großes Bauvorhaben realisiert werden soll.